

Desfila Esteban Lazo junto a los trabajadores de Santiago de Cuba



Por :José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba 1 May (RHC) Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, encabezó el desfile del primero de Mayo en la Plaza de la Revolución Mayor General “Antonio Maceo Grajales”, que se convirtió en el escenario principal para festejar con júbilo, masividad y colorido el día internacional de los trabajadores, en esta oriental ciudad cubana.

Acompañaron también a los santiagueros en esa celebración Beatriz Johnson, vicepresidenta del Consejo de Estado, Carmen Rosa López, segunda secretaria de la Central de Trabajadores de Cuba, CTC, y Lázaro Expósito , primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en la oriental provincia.

Maria de los Angeles Cardero, Secretaria General de la CTC en el territorio santiaguero destacó que este martes se protagonizó otra histórica jornada, reafirmando, con la multitudinaria y patriótica marcha, la voluntad de continuar construyendo el proyecto social socialista elegido por los cubanos y hoy ratificamos defender con la vida, porque le dio al pueblo la dignidad con la cual hemos librado todas las batallas.

Recientemente, señaló la dirigente obrera “vivimos emotivos momentos, cuando en un proceso de continuidad de nuestra obra revolucionaria, fue elegido democráticamente, el compañero Miguel Mario Díaz - Canel Bermúdez como el nuevo Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros el que

ratificó que Cuba no hará jamás concesiones contra su soberanía e independencia”.

Las santiagueras y santiagueros, patentizan el apoyo incondicional a la máxima dirección del país, que seguirán de verde olivo, desde las trincheras y se mantendrán fieles al ejemplar legado del líder de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz, y al ejemplo, el valor y las enseñanzas del General de Ejército Raúl Castro Ruz, puntualizo María de los Ángeles Cordero.

“Este Primero de Mayo nos convocan acontecimientos que enaltecen la historia y nos hacen sentir orgullosos de ser cubanos, la celebración, de los aniversarios 65 del asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, el 60 del triunfo de la Revolución y el 80 aniversario de la fundación de la Central de Trabajadores de Cuba, heredera de las más genuinas tradiciones de lucha de nuestro pueblo”.

La Secretaria General de la Central de Trabajadores de Cuba en la provincia santiaguera destacó que se llega en ese territorio al Día del Proletariado inmersos en el proceso orgánico de nuestro XXI Congreso, convencidos que la clase obrera tendrá que continuar enfrentando las complejidades económicas que vive el país, materializando día a día la eficiencia, la productividad y el ahorro, en la generación de las riquezas que demanda nuestro pueblo.

En el actual contexto internacional caracterizado por la amenaza a la paz mundial, reitero la decisión de reforzar la unidad de los pueblos latinoamericanos y caribeños contra el imperialismo, para derrotar la contra ofensiva de la derecha, convencidos que hay que emanciparse por nosotros mismos y con nuestros propios esfuerzos porque no existe fuerza en el mundo capaz de aplastar la verdad y las ideas.

Ratificamos nuestra solidaridad militante al heroico pueblo de Venezuela que encabeza su presidente legítimo Nicolás Maduro Moro.

Los trabajadores de Santiago de Cuba respaldan a otros pueblos y gobiernos que no ceden ante las presiones del imperio por revertir las conquistas alcanzadas como Bolivia y Nicaragua, además denuncian la injusta encarcelación de Lula y demandan su inmediata libertad

En nombre de los trabajadores de la oriental provincia María de los Ángeles Cordero alzo su voz para exigir, al gobierno de EEUU, la eliminación del genocida e injusto bloqueo económico, comercial y financiero, así como la devolución del territorio que ilegalmente ocupa la base naval de Guantánamo.

Como en una línea de combate adelantada donde sus convicciones e ideas devienen en escudo de la Patria están aquí en Santiago de Cuba, Carlos Manuel de Céspedes, Mariana Grajales, José Martí y Fidel Castro, sentencio y agrego: su legado y ejemplo permanecerán siempre en la convocatoria del movimiento sindical a luchar por la Unidad, el Compromiso y la Victoria.

Por la Plaza de la Revolución Mayor general Antonio Maceo desfilan más 320 mil trabajadores junto a sus familiares en marcha unida corroboran una vez más el pensamiento de quien los guía: el Titán de Bronce, cuando dijo que “quien intente apoderarse de nuestra tierra solo recogerá el polvo abnegado en sangre, sino perece en la lucha”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161187-desfila-esteban-lazo-junto-a-los-trabajadores-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba